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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 17. Juli 2019              [bestätigt am 03.02.2020] 

Ort:   StuKo-Büro, Marienstraße 18 in 99423 Weimar 

Sitzungsleitung:  [Lukas Lindemann] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Beschlussfähigkeit  

10 von 16 StuKot*innen sind anwesend, alle Fakultäten sind vertreten, die 

Runde ist beschlussfähig. 

 

 

TOP 1 Vorstellung und Wahl von Referent*innen und Delegierten 

TOP 1.1         Vorstellung und Wahl studentischer Senator für die Fakultät A & U -> [Marvin Krämer] 

Die Runde ist zusammengekommen, um [Marvin Krämer], den neuen 

Senator für A & U zu wählen. Da [Franziska Felger] sich zur nächsten Se-

natssitzung bereits im Ausland befindet, möchte man nicht bis zur 

nächsten regulären StuKo-Sitzung Ende September warten, da der Fa-

kultät dadurch in der Senatssitzung Anfang September möglicherweise 

Stimmrechte entgehen könnten. 

Die Vorstellung von [Marvin] erfolgt in Abwesenheit, er kann heute nicht 

da sein. Nach einer kurzen Diskussion über die Handhabung einigt sich 

die Runde darauf, ihn in Abwesenheit unter Vorbehalt für die Senatssit-

zung im September zu wählen und ihn nach persönlicher Vorstellung in 

der Septembersitzung des StuKo noch einmal zu bestätigen. [Marvin] 

studiert im 6. Semester Urbanistik, ist noch etwa ein Jahr an der Uni, ist 

sehr engagiert und möchte bereits angestoßene Projekte weiterverfol-

gen. Zudem hat er auch als Tutor schon großes Engagement bewiesen. 

Aus der Runde kommt der Einwand, dass [Marvin] im letzten Semester 

nicht da war, und daher vielleicht nicht über gerade aktuelle Themen in-

formiert ist.  Hier wird von den Vertretern der Fachschaft A & U mitge-

teilt, dass [Marvin] bereits mit [Franziska] in Kontakt steht und über alles 

Wichtige informiert wird. 
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Es gibt eine weitere Frage aus der Runde bezüglich der abzustimmen-

den Punkte im September-Senat, die die Stimme des A & U-Senators 

zwingend erfordern könnten. Da die Tagesordnung für den September-

Senat noch nicht veröffentlicht ist, kann man hier keine Auskunft geben. 

Man möchte sich jedoch auf die dringende Empfehlung von [Franziska], 

der bisherigen Senatorin verlassen, die eine stimmberechtigte Teil-

nahme hier als sehr wichtig erachtet. 

Die angestrebte Entsendung von [Marvin] ginge mit der GO konform. Daher 

ergeht folgender Beschluss per Wahlzettel: 

 

[Lukas Lindemann] Wer delegiert [Marvin Krämer] als neuen Senator für die Fachschaft A & U in den Senat als 

Nachfolger für [Franziska Felger]? 

[B 086 - 2019] ja nein Enthaltung 

9 0 1 

- Bestätigt- 

 

TOP 2 Sonstiges 

TOP 2.1      Finanzantrag Horizonte  

Die Initiative Horizonte hat mit einem Antrag auf Kostenerstattung bei einigen 

Belegen die festgelegte drei-Monats-Frist überschritten und möchte nun wis-

sen, wie hier weiter verfahren werden soll. [Paul Knopf], Finanzverantwortlicher 

der Initiative, berichtet, dass die ehemaligen Finanzverantwortlichen mit dem 

Referat Finanzen besprochen hätten, dass Kleinbeträge gesammelt eingereicht 

werden dürften. [Paul] hat den Posten des Finanzverantwortlichen nun nach 

seinem Auslandssemester übernommen. Die Runde einigt sich darauf, dass 

hier eine Ausnahme gemacht werden kann. 

 

 

TOP 2.2        Summaery  

[Leos] berichtet von der Summaery. Zu den Veranstaltungen im Rahmen der 

Summaery-Eröffnung gab es viel Kritik seitens der Studierenden. Um hier Klä-

rung zu schaffen sollte dringend ein Gespräch mit dem Präsidenten gesucht 

werden, möglichst noch vor der Sommerpause. So könnte man Transparenz 

über die Planung und den Ablauf der Veranstaltung erhalten und diese Infor-

mationen an die Studierenden weitergeben. Der StuKo steht bzgl. seiner Ent-

scheidungen zu einzelnen Punkten im Zusammenhang mit der Summaery-Er-

öffnung derzeit etwas in der Kritik, mit entsprechender Information könnte 

man hier zur Klärung diverser Gerüchte beitragen. 

Zudem könnte man als StuKo eine Stellungnahme veröffentlichen. 

[Simone] wird einen Gesprächstermin vor den Ferien beim Präsidium anfragen. 

Für die Stellungnahme findet sich eine Arbeitsgruppe aus [Knut], [Gabi], [Leos], 

[Olli] und [Toni]. Vorab möchte sich die Gruppe mit [Max Merkel] und [Romy 

 

 

 

 

 

 

Terminvereinbarung beim Präsi-

dium-> [Simone] 

AG: [Knut], [Gabi], [Leos], [Olli], [Toni] 
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Weinhold] zusammensetzen, die maßgeblich an der Planung des Konzerts be-

teiligt waren. 

Erstes Treffen mit [Max Merkel] und 

[Romy Weinhold] 

 

TOP 2.3         StuKo-Stifte  

Die Bestellung der StuKo-Stifte für die Ersti-Beutel drängt langsam. Nachdem 

das Feedback kam, dass die Stifte gerne auslaufen, wird [Simone] bei der Uni 

anfragen, wo diese die B100-Stifte (Paperpen mit Kappe) erworben hat und wie 

dies preislich gelagert war. 

Anfrage an die Uni bzgl. Stifte mit 

Kappen -> [Simone] 

 

TOP 2.4       Fahrrad-„Werbung“  

[Urs] berichtet über seine Idee, ausgediente Fahrräder in „Werbeplattformen“ 

umzubauen und auf dem Campus zu verteilen. In den Rahmen könnte Fläche 

für z.B. die Wortmeldung, das StuKo-Logo, Veranstaltungen oder auch Stellen-

ausschreibungen entstehen. 

Ein genaues Design gibt es noch nicht, hieran arbeitet [Urs], wenn die Idee um-

gesetzt werden soll. 

[Leos] merkt an, dass Stellenausschreibungen gerne auch an „Das Blatt“ gesen-

det werden können. 

 

 

Ende der Sitzung: 14.12 Uhr 

 

 

 

 

 

 


